
平成29年度　市長への手紙　質問・回答の要旨　※受付したもののうち、匿名のもの、個人的なものは除く

回答概要

市内の道路整備について

決算処理の終わっている平成27年度の滞納状況と滞納者に対する対応について
説明した。

設置窓口は妙高警察署であることを説明し、警察署からの回答として交通状況か
ら設置が難しいことを明記。市として今後も要望を続けること、交通安全教室で交
通安全意識の高揚を図っていくことをお伝えした。

8月10日

要望

要望 自殺予防対策の推進について

医療機関に対する通達等の対応は市を介して行うことでないことなど、提案いただ
いた内容に関しては、現行の仕組みなどを理解いただきたい旨をお伝えした。

妙高市の医療について

燃えるごみの収集について要望

要望

燃えるごみの回収は、２回を基本に設定。合併前の状況などに配慮し、３回と２回
の地域があることを説明。祝日の回収については、収集や焼却体制の関係から実
施できないが、５月の連休や年末年始など収集に努めていることをお伝えした。

ご指摘いただいた道路の状況を確認。改良に向けては地元町内との調整や県な
どとも調整が必要であること、今後、整備に向けて協議を進めることを考えている
とお伝えした。

要望 よりよいまちにするために

よりよい人間関係を築いていくために、顔の見えるまちづくりとして「妙高市民の
心」推進運動を実施していることをおつたえした。また、垣根のない地域活動に関
して、今後必要なことであるが、現状ではそれそれが自分たちでどうするかを考え
ていくことも必要な時期であることをお伝えした。

要望 歩行者用信号機の設置について

4 8月8日 意見 税金の滞納について

5

現在実施している自殺予防対策の取り組み紹介。今後も関係機関と連携し予防活
動に努めることをお伝えした。

種類 内容

ほっとランドへのシャワーベンチの設置について要望 設置に向けて用品の選定を行っている旨をお伝えした。2 8月3日

6

受付日

1 4月7日

№

8月8日

8月10日

3 8月8日

8 8月14日

7



回答概要種類 内容受付日№

外のスロープは設置済であるが、中の段差に関して備え付けのものはなく、折りた
たみ式で職員がその都度対応している。改修のスペースがないため、この方法を
継続することで回答した。

９月７日除草済。今後、適時適切な対応を実施していく旨をお伝えした。

妙高高原ふれあい会館について

14

13

8月15日

12

8月21日

要望 妙高高原駅へのエレベーターの設置について

16 9月1日

ご当地ナンバーについて15 8月29日

17 9月8日

要望

以前から申し入れを受けていた案件であり、使用団体と協議を重ねてきた結果、８
月末で別の場所での練習が可能となったため、使用団体が会場を移動した旨をお
伝えした。

要望

街路樹の必要性について

駅整備の基本構想策定の経過と整備事業を断念せざるえなくなった理由を説明。
バリアフリー化は行政課題であり今後も協議を進め、有効な手法の検討に努める
ことをお伝えした。

街路樹は沿道住民に憩いと安らぎを与えるなどの役割を担っていることを説明し、
適正な管理を行うことで安全確保に努めていることをお伝えした。

各種大会開催時の駐車場の対応方法を説明のうえ、今後も周辺駐車場などとの
協力により対応していくことに理解をお願いし、駐車場の拡張をしない考えである
ことをお伝えした。

意見

はねうまアリーナの駐車場について

9 8月14日 要望
旧吉木小における太鼓の練習の取りやめについ
て

要望

意見 施設の草刈りについて

8月15日10

8月16日

11

勤労青少年ホーム周辺の管理に関する情報提供にお礼を申し上げ、手紙をいた
だいた後に除草を行ったこと、今後、適正な管理に努めることをお伝えした。

１０月から上越・糸魚川・妙高の３市及び地域振興局とともに導入に向けた検討を
始める旨をお伝えした。

要望要望

8月18日

①除雪について
②側溝の修繕について

①手紙で指摘のあった早朝の積雪状況、緊急車両の通行不可があったことを踏ま
えて今年度の除雪計画を立てること。
②側溝の現地確認を行い対応中であることをお伝えした。

市有地の草刈について要望

要望



回答概要種類 内容受付日№

①農産物直売所の存在についてお知らせした
②道の駅、新井総合公園でのドッグランの設置に関する考えをお伝えした

除雪については、宅地にない箇所は、できるだけ雪を残さないように除雪業者に
依頼。水の出具合が悪くなった消雪パイプに関しては、上流の井戸が影響してい
るものではないことと、来年度掘り直しを行う計画であることなどをお伝えした。

①新井駅へのシンボルツリー（桜）の植樹は、これまでの駅活性化の検討結果を
説明のうえ、トキめき鉄道に提案する旨回答。②全国的な読書人口の減少、街な
かの書店の状況と市の開業後押し支援制度について説明し回答した

22

24 3月12日
①提案
②要望

①新井道の駅での農産物の販売について
②市内においてのドッグランの開設について

意見9月15日

12月21日

河川敷の泥・砂利の排除について

要望

要望 受動喫煙防止について
喫煙者の利用もあることから３カ所の喫煙場所を1カ所に集約。出入口から距離を
おくことで受動喫煙を防ぐように改善した。※新喫煙場所は、１月１７日からの実施

①新井駅への桜の植樹
②書店について
①新井駅への桜の植樹
②書店について

20 10月18日

19 10月17日 意見 駅の活用方法について

集落内に除雪の対象となっていない道路がある
が、利用者もあるので、対象にしてほしい。

11月27日

提案

除雪路線の格付けの方法を説明し、今冬も融雪期になってから除雪を実施する路
線として認定していることを説明。今後も安全で安心な冬期間の道路交通確保行
うことで理解をいただきたい旨をお伝えした。

他の河川からの同様の要望を受けていることと県の対応状況を説明。県は、緊急
性の高いところから順次対応していることをお伝えし、今すぐには対応ができない
ことに対して理解をお願いした。

要望
除雪について
地下水の利用について

23 1月22日

18

21

市役所・支所の合築は、既存施設の築年数が経過していないなどから、現時点で
は３庁舎を３駅に直ちに移転することは難しい旨を回答した


